



郡山市立熱海小学校

学校便り No.40

平成 27 年 2 月 6 日

文責：伊藤孝行

## 今回の題字は5年生の橋本まり子さんです。

風船の中に文字を書いて、楽しそうな感じにしたのが工夫したところだそうです。

## 残念な事件が続いています。

保護者の皆様も報道等ですでにご存じのとおり、福岡県豊前市で過日小5の女子児童が殺害されました。昨日は和歌山県紀の川市で小5の男子児童が殺害されるという事件があり、千葉県では、インターネットの掲示板に小学生の殺害を予告する書き込みをした犯人が逮捕されるという事件が起きました。

犯罪は、大都市で起こるとは限りません。事実、豊前市の人口は約26,000人、紀の川市の人口は約63,500人と郡山市よりはるかに小さい市です。そこで凶悪事件が発生しました。



犯罪はどこで発生するかだれが被害者になるかを予測することはできません。できるのは自分を守ることです。

学校では、日頃より子どもたちに自分を守るた

めにできることを指導しています。

保護者の皆様もどうぞご指導をお願いします。

- ① 登下校、外出するときは必ず防犯ブザーを身に付ける。  
※ 故障、電池の確認をお願いします。  
※ 特に高学年が必要です。
- ② 「い・か・の・お・す・し」を守る。
- ③ 一人で行動せず、複数で行動する。
- ④ 決められた通学路を通る。
- ⑤ 何かあったら子ども110番の家を利用する。  
※ 不審者、不審車両を見かけた際は、警察、学校に連絡をお願いします。

## 校内なわとび大会が終わりました。

3日間にわたり開催しました校内なわとび大会も、保護者の皆様の声援を力に変えてこども

たちは頑張りました。

私が、子どもたちに話したことは、去年の自分の記録を上回るよう頑張してほしいということと、友達をしっかりと応援してほしいということでした。



< 6年生の団体長縄跳びの様子 >

持久走やなわとびは、他者と競うところもありますが、自分との戦いでもあります。去年の自分の記録を上回ることによって自分の成長を感じることができればと願っています。

## キャリア教育について考える④



昨日は、熱海中学校の保護者説明会及び子どもたちへのオリエンテーションが開かれました。

6年生の子どもたちは、すでに入部活動を決め期待を持っている子、学習や

先輩との関係・・・と不安な気持ちを持っている子と様々です。

こういった大きな節目は、子どもたちを成長に導く大きなチャンスです。

中学校入学を期待している子どもには、中学校で活躍している姿を親子で想像し、たくさん励ましてあげてください。逆に、不安を持っている子どもには、「何が、どう不安なのか」時間をかけて聞いてあげてください。そして、知り合いの保護者や中学生から話を聞く機会を作り、不安を和らげてください。

必要な情報を集め、そこから解決策を見出すということも大切なキャリア教育です。